

Semana de accidentes

Aunque en los pronósticos y comentarios literarios de algunos periodistas, parecía que la entrada del nuevo año era acogida más bien con optimismo, en lo que cabe en las circunstancias actuales de este zarandeado globo e incluso ha motivado de vaticinios humoristas por el hecho de que colocando sus cifras al revés queda siempre el mismo 1961, la realidad concreta e inmediata, por ahora ha venido desmintiendo este aspecto amable del Año Nuevo y en su lugar nos ha mostrado un rostro un tanto siniestro, por lo menos en lo que a esta última semana concierne. En el curso de la misma hemos tenido noticia de haberse producido tremendos accidentes que han costado la vida a docenas de personas, afectando alguno de ellos a nuestra ciudad en forma más o menos directa. Ríos que se desbordan, sembrando el caos y la miseria en amplias zonas; choques de trenes, accidentes de circulación, personas arrolladas por el tren, obreros que mueren carbonizados por descarga eléctrica y otros accidentes de menor importancia, en lo que respecta a nuestro país.

Los noticias que nos llegan del extranjero, nos llevan impresas las huellas de la más acuciante ansiedad, ya que negros nubarrones están ensombreciendo territorios muy distantes unos de otros, pero en los que da la sensación que arde un mismo fuego, en todos ellos, y en los que los odios parecen desatados sin que por el momento se adivinen aires de solución.

Volviendo a nuestra tierra, el pasado lunes se produjo cerca de la ciudad de Hospitalet de Llobregat un desgraciado choque de trenes, en el que perecieron unos veinticinco viajeros, entre los que se hallaban don Miguel Villalba y su esposa, doña Amparo Aguilar, que fallecieron mientras los trasladaban en ambulancia a la Ciudad Condal. En el momento del accidente ha-

bían ya dejado de existir los dos hijos del matrimonio, Gonzalo y Miguel, de siete y cinco años respectivamente. El señor Villalba, desde hacía poco tiempo ocupaba el cargo de factor ferroviario en la Estación del Norte, de nuestra ciudad.

Asimismo, mientras una brigada de obreros estaban trabajando en la construcción de un puente en el término municipal de Montornés del Vallés, resultaron electrocutados los obreros Rafael Galo Trujillo y Francisco Cabo, sufriendo quemaduras de consideración Francisco Puertas Cáceres y Pedro Ureno Canou, que fueron internados en la Policlínica de nuestra ciudad, donde se hallan sometidos al correspondiente tratamiento facultativo. Los servicios de la Cruz Roja local, prestó a los accidentados los cuidados necesarios.

Además, en la vía férrea de Barcelona a Puigcerdá, y en nuestro término municipal, un hombre fue arrollado por el tren.

No hay que decir cómo todos estos tristes acontecimientos han consternado a la población entera. Al dar estas noticias a nuestros amables lectores no podemos hacer más que elevar nuestra oración al Señor por los que perecieron y desear a los lesionados un pronto y total restablecimiento.

Censo de población y vivienda

Se ha iniciado en nuestra ciudad, como en toda España, la confección del censo de población y vivienda correspondiente a 31 de diciembre de 1960. Esperamos que, gracias al buen trabajo de unos y a la colaboración de otros en el suministro de datos, este censo pueda reflejar la realidad hasta el máximo posible.

Centro de Estudios

En la sesión celebrada el pasado viernes, día 13, presentó su ponencia el miembro numerario don Juan Vernet Batet sobre el tema « Entitats amb equilibri ».

Se procedió también a la elección para el cargo de Archivero de la entidad, y resultó nombrado don José Estrada Garriga.

La ponencia correspondiente al próximo mes de febrero será desarrollada por el miembro numerario Dr. Salvador Llobet Reverter.

Granollers, portes enfora

“ Lo más destacado del año ”

Amb aquest títol « Revista Gran Vía » ha dedicat recentment unes pàgines a consignar aquells « fets i personatges que deixen rastre ». En el capítol d'Art hi trobem els noms següents: Pintor, Romà Vallés; Escultor, Moisès Villelia; Arquitecte, Carvajal (escola de Comerç, de Barcelona), i Ceramista, Antoni Cumella.

Del darrer “Premi Montcada”

En el darrer Premi de pintura de Montcada fou atorgada la Menció Especial al pintor granollerí Amador Garrrell i Soto.

(Continuació de la pàg. (3))

cristians, i aleshores s'ens resseca el cor...

Jesús ens dóna una mostra de com a vegades dintre de l'ordre i l'organització, per altre part necessàries, s'ens presentaran necessitats immediates de les ànimes, i caldrà que pòsem de cantó el nostre plà, el nostre grupet, la nostra petitesa de mires, i tot per les exigències superiors de la Caritat.

I sobretot tindrem d'invocar molt sovint, a Maria, Mare de Déu, Mare de tots els cristians, doncs gràcies a la seva petició deben el primer miracle del Salvador i qui sap si per ella i gràcies a la nostra disponibilitat la Gràcia de Déu obra en l' nimia d'un germà nostre.

MN. M. FILELLA

DISTRIBUIDOR EXCLUSIVO:



Martín Font

Generalísimo, 9
GRANOLLERS

en tres minutos la ropa a punto de plancha

SECADORAS CENTRIFUGAS «CROLLS»

Consumen poco - No estropean
la ropa - No vibran - Son
autoequilibradas

Agente Oficial
HOGAR LUZ

Calle Clavé, 47
GRANOLLERS